



平成30年9月17日の敬老の日、中央支部の敬老会が、地域交流センターともべで開催されました。鶴田浩一実行委員長の開催の言葉に続き、山口伸樹市長の主催者挨拶、常井洋治県議会副議長・村上典男県議・横倉きん市議の祝辞を頂きま

敬老会

世界一の口笛・落語・藤山一郎の歌
楽しく、元気に百歳まで頑張ろう



発行者
笠間市社協中央支部
編集
中央支部広報委員会
印刷
クリエイティブサンエイ

贈呈され、白坂昭治さんが代表して
中央支部の今年の敬老会該当者は
557名で、125名が出席されました。
米寿を迎えた23名が披露され
ました。笠間市から祝い状と記念品が
贈呈され、白坂昭治さんが代表して
した。「認知症、災害などの不安を
払しょくし、健康寿命を延ばし、知
恵と協調で明るい未来を開いていこ
う。人生百歳時代の到来を、元気に
楽しもう」と激励の言葉を頂きました。

中央支部の今年の敬老会該当者は
557名で、125名が出席されま
した。米寿を迎えた23名が披露され
ました。笠間市から祝い状と記念品が
贈呈され、白坂昭治さんが代表して
した。口笛がまるで楽器のように

受け取りました。

アトラクションは、世界口笛コン
テストジュニア部門優勝の加藤万里
奈さんの口笛演奏でした。万里奈さ
んは茨城大学附属中学3年の時、ア
メリカ・ノースカロライナ州で開催
された世界口笛コンテストで優勝し
ました。現在、亞細亞大学都市創造
学部に在学中の19歳です。「見上げ
てごらん夜の星を」「ふるさと」「チ
ヤルダッショ」(優勝曲)を演奏され
ました。口笛がまるで楽器のよう



感動した敬老会

デイオン演奏で古きなつかしい歌
と共に唄い、時のたつのを忘れる
一時でした。

昨年につづいて9月17日敬老の
日にご招待を受け、久々の外出に
心うきき出かけました。受付には
は中央支部の方々、民生委員の方
に迎えられ式典にのぞみました。
山口市長、県会議員の祝辞のあと、
楽しみにしておりましたアトラク
ションです。いまだ耳にしたこと
のない口笛演奏、まるで楽器のよ
うな音色にとき惚れ、落語・アコ

音を共に唄い、時のたつのを忘れる
一時でした。

このような企画をして戴いた役
員の方々に深くお礼申し上げま
す。来年も変らず出席できますよ
う健康に留意し心の糧として生活
したいと思います。全てに感謝で
す。



「いそいそと久方振りの外出に
おしろいつけて敬老会」

鳥のさえずりを聴いているようでした。手振り、身振りの優雅な演奏に
うつとりと聴き惚れました。口笛は
美容や健康にとても良いそうです。

口笛演奏にうつとりしたあとは、
万葉亭小太郎さんの落語でした。「オ
レオレ詐欺」「81歳と18歳のちがい」
など大笑いでした。小太郎さんは東
京の高橋是清邸で落語を漸じたこと
もあるそうです。

最後の出し物は、岩田百郎さんの
アコーディオン伴奏で藤山一郎を唄
いました。「酒は涙か溜息か」「丘を
越えて」「影を慕いて」「長崎の鐘」「青
い山脈」を全員で合唱しました。藤
山一郎は、戦後アメリカ占領軍が、
最も美しい日本語を話す日本人と讚
えられました。

口笛・落語・合唱と元気を頂きました。
敬老会のお土産、榮太樓飴・
羊羹、「薄い・軽い・長い」タオル、
友部小学生の激励の言葉などれし
いことばかりで、楽しい敬老の日で
しました。

なお、笠間市で今年米寿を迎える

れた方は455名、百歳になられた
方が29名、百歳以上の高齢者は44
名(男7名、女37名)で、最高齢は
百六歳です。

ご来賓、招待者の皆さんありがとうございました。実行委員の皆様ご
苦労さまでした。

福祉バザーは天候に恵まれ盛況裏に

10月20日(土)の、ふるさとまつりは天候に恵まれ、福祉バザーのエリアには9時の開店時間前には、大勢のお客が列をつくって待っていました。開店と同時に各売場は、人だかりとなつて盛況でした。

当支部では早くも、午前中に売切れた売場もありました。大半が売れ切れとなりました。

売上げ総額
34万3千円
余となりました。バザーの品を提供して

いただいた方、お買求めいただいた方、バザーに係わった関係者の方々に厚く御礼申し上げます。

益金は支部活動の財源に活用させていただきます。



高齢者親善交流会

10月4日(木)、柿橋グランドにおいて、高齢者の交流会が開催されました。今年はグランドコンディションがよく、絶好のスポーツ日和でした。

グランドゴルフの部は48名(男21名、女27名)が参加し、2コース(16ホール)に挑戦しました。皆さん、



気持ちよくプレーできたようです。ホールインワン達成者が15人もでした。

また、輪投げの部は21名(男9名、女12名)が参加しました。練習時間をたっぷりとつて3m、4m、5mにそれぞれ挑戦しました。

本番では、練習のときのように力を発揮することが出来ず、思うよ

なスコアを出せなかつたようです。

こうして、予定通り、無事全日程が終了し、昼食のお弁当を食べて楽しいひとときを過ごすことができました。

以下、各競技ごとの上位成績です。

グランドゴルフの部(男)
優勝 成田 裕三
準優勝 藤井三千生

第3位 藤川才次郎
準優勝 安達 洋子

第3位 山田きよ子
準優勝 瀬畠 洋子

○ホールインワン達成
(男) 5名
鎌木政次郎、成田裕三、藤井三千生
藤川才次郎、横堀義一

(女) 10名
安達洋子、宇津野澄子、川俣光子、
菊地登美江、佐藤トミ子、清水ハル子、
瀬畠洋子、戸鞠静子、中尾貞子、
藤川明子

輪投げの部(男)
優勝 桑野 勝雄
準優勝 長谷川和由
第3位 渡沼 朗
輪投げの部(女)
優勝 高橋 静江
準優勝 白土 幸子
第3位 大月 成子



女性部研修

天候に恵まれた6月8日(金)、中央支部女性部研修が行われました。研修先は、「千葉県立房総のむらと成田山新勝寺」でした。

ました。薬の店では、歴史や道具の展示、お菓子の店、お茶の店では、休憩できました。

小間物

敷や、同時代の名主クラスの農家の再現も、見学しました。たくさん歩いていたので、昼食は、成田市米屋観光センターで皆さんと美味しくいただきました。その後、自由散策となり、成田山新勝寺へ参拝したり、近くを見学しました。午後2時頃、成田空港発着便が高く低く飛びかう5機に見送られて、帰途に着きました。

事務局の米川さん、安全運転をしてくださった酒井さん、ありがとうございました。商家16棟が並び町場の景観が、再現されてい



千葉県立体験博物館 房総のむら (ロウソク作り体験)

千葉県立体験博物館 房総のむら (ロウソク作り体験)

千葉県立体験博物館 房総のむら (ロウソク作り体験)

の店では、千代紙ろうそく造り体験に参加した方がいました。時代後期の武家屋



あとがき

朝夕はめつきり冷え込むようになりました。

早いもので「中央支部だより」も第113号をお届けする時節です。目を通され地域の活動状況を少しでも御理解戴き、「サークルの仲間入りを楽しめれば」と思います。最後に皆様、寒さに負けず毎日軽い運動あるいは散歩等をしながら己の身体を鍛え、いつまでも元気でいられるよう念じております。